

MEDIO: EXCELSIOR TV
NOTICIERO: DINERO
FECHA: 02/ABRIL/2019

Pronostica Fitch que las principales economías de América Latina tendrán un crecimiento modesto y dispar este año

RODRIGO PACHECO: Fitch Ratings pronosticó que las principales economías de América Latina tendrán un crecimiento modesto y dispar este año debido en buena parte a riesgos externos como la disputa comercial global y la volatilidad de los mercados de materias primas.

Sobre nuestro país, señaló Fitch la inquietud ha generado en los inversionistas el inicio de la administración de Andrés Manuel López Obrador.

Sobre Argentina, se pronosticó una nueva contracción durante este año. Mauricio Macri, el presidente de esa nación, no ve la suya, ya para estas fechas tendría que estar creciendo.

Fitch advirtió también sobre las dificultades de Brasil y el resto de la región. Si bien el gobierno de Jair Bolsonaro no logra la aprobación de su proyecto clave a la reforma del sistema de pensiones, algo que afortunadamente México hizo hace muchos años, bueno, en Brasil no ha ocurrido, a ver si lo logra Bolsonaro.

La calificadora dijo que los tres países que representan las economías más grandes de la región, encaran situaciones de riesgo domésticas, es decir, México, Brasil, Argentina, en cuarto lugar vendría Colombia, sin duda.

También dijo que hay riesgos importantes para la región como la volatilidad de los precios de los productos básicos. Ahí no aplica tanto a México, si en cuanto al petróleo, pero ya no somos un país petrolero, tiene influencia en las finanzas públicas, pero por ejemplo Brasil con el precio de la soya, y si China se desacelera, pues ahí les pega. O en el caso de Chile, el cobre.

Y normalmente cuando China empieza a crecer menos, pues eso pega en los precios de las materias primas a nivel mundial, sobre todo porque es el mayor consumidor de estas materias, el país asiático.